

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Pembahasan dan analisa yang telah dipaparkan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Teori tentang etika peserta didik dalam menuntut ilmu di MA NU Al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus adalah peserta didik menghargai ilmu, menghormati guru, memuliakan kitab, menghormati teman, bersikap khidmat, memposisikan tempat duduk, dan menghindari akhlak tercela.
2. Penerapan tentang etika menuntut ilmu yang dipaparkan Syaikh Az-Zarnuji dengan kehidupan etika di MA NU Al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus diantaranya lebih menekankan pada nasihat, memberi contoh atau tauladan, dan mengingatkan siswa ketika berbuat salah sebagai bentuk menerapkan dan memperbaiki etika peserta didik. Dan juga memerintah peserta didik dalam melakukan kebaikan sebagai penerapan etika dalam menuntut ilmu.
3. Hasil dari penerapan etika menuntut ilmu di MA NU Al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus adalah ada beberapa siswa yang etikanya masih belum sesuai dengan yang dipaparkan Syaikh Az-Zarnuji dalam kitab *Ta'lim Muta'allim*. Namun, secara keseluruhan etika peserta didik MA NU Al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus yang paling mendasar sudah relevan dengan konsep etika menuntut ilmu menurut pemikiran Syaikh Az-Zarnuji.

B. Saran

1. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil yang telah dijelaskan sebelumnya, penulis mencoba menyampaikan saran sebagai berikut :

a. Untuk Guru

Setiap anak cenderung meniru segala sesuatu yang dilihatnya. Sedangkan guru adalah orang yang paling dekat dengan siswa setelah orangtuanya. Maka dari itu, guru harus bisa memberikan contoh maupun

teladan yang baik kepada siswa untuk selalu beretika baik, baik ketika menuntut ilmu maupun di luar masyarakat. Dengan begitu, guru mampu membangun generasi muda yang berakhlakul karimah.

b. Untuk Lembaga

Lembaga pendidikan diharapkan mampu mendukung kinerja guru dalam membentuk etika siswa sesuai dengan tuntunan Islami dan mampu memberikan pembinaan yang baik kepada siswa.

C. Penutup

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan skripsi ini. Tetapi penulis menyadari bahwa pembahasan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, masih banyak hal yang perlu dikoreksi dan dibenahi, baik dari segi tulisan maupun isi pembahasan. Maka seandainya itu, penulis sangat mengharap saran dan perbaikannya.

